

Bern, 20. November 2015

Medienmitteilung

Ignazio Cassis ist neuer Präsident der FDP-Liberale Fraktion

Bundesräte Schneider-Ammann und Burkhalter zur Wiederwahl nominiert

Nationalrat Ignazio Cassis ist neuer Präsident der FDP-Liberale Fraktion. FDP.Die Liberalen gratuliert ihm zu seiner Wahl und wünscht ihm viel Erfolg in seinem neuen Amt. Er folgt auf Nationalrätin Gabi Huber, die die Fraktion während acht Jahren führte. Zur Wahl zum Fraktionspräsidenten angetreten ist ebenfalls Nationalrat Christian Wasserfallen. An der vorsessionalen Fraktionssitzung zur Wintersession trafen sich die Fraktionsmitglieder zum ersten Mal nach den eidgenössischen Wahlen.

Die FDP-Liberale Fraktion wählte Ignazio Cassis, Nationalrat und aktueller Vizepräsident der Fraktion, an ihre Spitze. Nationalrätin Gabi Huber wird morgen Vormittag, nach Ende der vorsessionalen Sitzung der Fraktion, ihr Mandat an ihn übergeben. Der Tessiner ist gegen Christian Wasserfallen angetreten, Berner Nationalrat und Vizepräsident der FDP. Die FDP bedankt sich herzlich bei Christian Wasserfallen und Ignazio Cassis für ihre ausgezeichneten Kandidaturen. Die Vize-Präsidentinnen und/oder Vize-Präsidenten der Fraktion werden während der ersten Fraktionssitzung der Wintersession gewählt.

Nationalrat Ignazio Cassis ist Arzt und seit dem 6. Dezember 2011 Vize-Präsident der FDP-Liberale Fraktion. Er gehört seit dem 4. Juni 2007 dem Nationalrat an und wurde sowohl in den Wahlen 2007, 2011 als auch 2015 von den Tessiner Wahlberechtigten im Amt bestätigt. In den letzten zwei Legislaturen gehörte er der Kommissionen für soziale Sicherheit und Gesundheit (SGK) an, zuletzt als Vizepräsident. Ignazio Cassis war zudem bisher Mitglied der Redaktionskommission, der Interparlamentarischen Union sowie der Delegation im parlamentarischen Ausschuss der EFTA.

Während ihrer Sitzung nominierte die FDP-Liberale Fraktion ebenfalls den Vizepräsidenten des Bundesrates Johann Schneider-Ammann und Bundesrat Didier Burkhalter für die Wiederwahl in den Bundesrat am 9. Dezember. Gleichzeitig nominierte sie den Vize-Präsidenten des Bundesrates Johann Schneider-Ammann zur Wahl zum Bundespräsidenten. Auch schlägt sie Nationalrätin Christa Markwalder für das Amt als Nationalratspräsidentin und Ständerat Raphaël Comte als Ständeratspräsidenten vor.

Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – **aus Liebe zur Schweiz.**

Kontakt

- › Gabi Huber, Präsidentin FDP-Liberale Fraktion, 076 331 86 88
 - › Ignazio Cassis, designierter Präsident FDP-Liberale Fraktion, 079 318 20 30
 - › Christian Wasserfallen, Vizepräsident FDP.Die Liberalen, 078 648 39 71
 - › Georg Därendinger, Kommunikationschef, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, Pressesprecherin Westschweiz, 079 315 78 48
-

Die FDP ist seit 1848 der Garant des Erfolgsmodells Schweiz. Wir sichern dank unserer Wirtschaftskompetenz dem Standort Schweiz optimale Rahmenbedingungen, damit Arbeitsplätze erhalten und geschaffen werden. Und wir stehen ein für die bilateralen Verträge, aber gegen einen EU-Beitritt.

